L'intersyndicale CGT/CFDT/FO/UNSA/CNT/Solidaires de la D.D.T. 21

Le constat est accablant, personne ne semble capable aujourd'hui d'exposer clairement l'avenir des D.D.T.

Cette situation entraîne un climat d'inquiétude quant au devenir de nos missions et de nos postes.

Les pertes de tâches, les réorganisations successives et les mutualisations de certains services (informatique) sont bien réelles. Celles-ci ont des conséquences négatives sur la vie professionnelle de tous et le sens du travail de chacun.

Face à ce constat et au manque de réponses claires des instances dirigeantes, les personnels réunis le mardi 24 janvier 2012 par l'intersyndicale ont décidé à la majorité des présents de poursuivre le boycottage de SALSA dès le 1er janvier 2012 et appellent tous les agents à les rejoindre.

Le boycottage de salsa est un des moyens de montrer notre mécontentement.

En cas de problème (pression, menace de sanction, etc ...) contactez l'un des représentants de l'intersyndicale :

CGT – Denis FABBRI CFDT – Annie CARIOZZI FO – Nathalie VINCENT UNSA – Christophe CHARTON CNT – Jean-Luc BARRIERE Solidaires – Laurent PIDANCET